



GOLF PORDA DIY XV-2019

Yogya dan Sleman Unggul di 'Foursome'

YOGYA (KR) - Tim Yogya dan Sleman untuk sementara memimpin cabor golf nomor foursome Pekan Olahraga Daerah (Porda) DIY XV-2019, Senin (23/9). Pada hari pertama kemarin, pasangan tim Yogya memimpin total skor untuk kelompok putri, sedangkan Sleman memimpin di kelompok putra.

Melahap 18 hole di Merapi Golf, tim putri Yogya yang diperkuat Kintan dan Marfuah hanya membutuhkan 86 pukulan. Meninggalkan total pukulan dari peringkat kedua sementara yakni pasangan Gunungkidul, Sri Suryani/Suyuti (95 pukulan). Peringkat ketiga ditempati pasangan Sleman, Zaida/Dede (98 pukulan).

Pada kelompok putra, pasangan tim Sleman, Sugiono/Subandi unggul dengan total 75 pukulan. Posisi kedua juga ditempati pasangan Sleman (Sugiyanto/Budi S) yang melahap 18 hole dengan 86 pukulan sementara peringkat ketiga ditempati tim Gunungkidul, Agus S/Alif (88 pukulan). Nomor foursome akan memastikan medali emas pada Selasa (24/9) hari ini.

Ketua Umum Pengda Persatuan Golf Indonesia (PGI) DIY, Ir Yoseph Junaidi kepada *KR*, Senin (23/9) menjelaskan, untuk Porda kali ini ada sebanyak 7 medali emas yang diperebutkan. Lomba berlangsung sejak Senin kemarin hingga 3 Oktober mendatang.

"Untuk 23 dan 24 September dilombakan nomor foursome perorangan kelompok putra dan putri. Sedangkan tanggal 25 dan 26, menandingkan nomor foursome campuran," bebernya.

Setelahnya, perlombaan golf Porda akan istirahat dan akan dilanjutkan 30 September hingga 3 Oktober untuk kelompok putra, sedangkan kelompok putri dilaksanakan 1-3 Oktober. Untuk tahap kedua, memperebutkan empat medali emas. "Untuk putra langsung dilaksanakan 30 September hingga 3 Oktober baik perorangan dan beregu, sedangkan putri juga langsung perorangan dan beregu tanggal 1-3 Oktober," ujarnya. **(Hit)-e**



KR-Adhitya Asros

Pasangan tim putri Kota Yogya, Kintan (jongkok) dan Marfuah (berdiri kaos putih).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 10 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005